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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/2/16 12:30 点鍾 第 1720 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ 平井利和 ／ 幹事 ⼭崎真之介 
広報・クラブ会報委員⻑ 中⼭  晉 

 

 
会長挨拶／会長 平井利和 

 
 

 皆様のこんにちは、本日も
例会出席ありがとうござい
ます。 
 冬季オリンピックが佳境
を迎えております。今回の大
会もスキージャンプやスノー
ボード、フィギュア等大変盛
り上がっております。 
 冬季オリンピックと言いますと、私の故郷は日光で
すので、スピードスケートとアイスホッケーが気にな
ってしまいます。 
 特に今回の北京オリンピックは女子アイスホッケー
チームに知り合いがおりましたので、全試合テレビで
観戦し興奮しながら応援しておりました。結果はベス
ト８でしたが、前々回は未勝利、前回は２勝しました
が予選敗退でしたので着実に成長し続けております。 
 今日は私の思い出話になってしまうのですがアイス
ホッケーの話を少しさせて頂きます。 
  
 スピードスケート・アイスホッケー両競技とも身近
な存在でありまして、幼少の頃より身内に連れられス
ケートリンクに良く遊びに行っていたことを思い出さ
れします。小学生になると学校の敷地内に天然リンク
や歩いて行ける場所に人工リンクがありましたので、
冬季の体育の授業はスケートが定番でありました。皆
マイシューズは当たり前であり、アイスホッケーのス
ティックを持っている子供も多く、放課後は人工リン
クは料金が高いので天然リンクや氷の張った池などに
集まりアイスホッケーで遊ぶのが定番でありました。
部活動も小学生の時は夏場は野球部、冬場はスピード 
 

 
 
スケートやアイスホッケーの二刀流は当たり前であり
ました。 
 当時の日光市はほとんどの方が観光業か古河関係
で生計を立てていたのではないかと思います。 
 そしてその古河電工の実業団アイスホッケーチーム
が在りましたので、よく観戦にも行ったものです。 
 その当時 6 チームで構成された日本リーグという
ものが存在しておりましたが、絶対王者の王子製紙、
２～４位争いの西武鉄道・国土計画・雪印、万年 5位
の十条製紙、そして絶対最下位の我が古河電工です。 
 知り合いや親戚なども選手として活躍していたとい
うこともあり試合観戦によく行ったものです。好んで
観戦に行った試合は、もしかしたら勝てるかもしれな
い万年 5 位の十条戦と、勝てるわけがないのはわか
っているが日本代表クラスの選手が揃っていた王子戦
です。 
 特に王子戦はほぼほぼ攻められっぱなしですが、猛
攻を耐えるだけで皆興奮しておりましたし、私の記憶
では引き分けたことが 2 回あったのですが、その後
の選手の挨拶の時には応援席はまるで優勝したかのよ
うな雰囲気だったのを思いだします。 
 現在はチーム数も少なくなり実業団チームは消滅
し民間のクラブチームとして現存しておりまが、ロシ
ア・韓国・中国などの一部のチームが集まりアジアリ
ーグという名でリーグ戦が行われているようです。 
 その当時のオリンピックになりますと世界のトップ
チームはベスト８から登場し、その当時のソ連・チェ
コスロバキアが登場するとテレビ越しにも雰囲気が変
わるのがわかり子供ながらに胸がドキドキしていたこ
とを思い出します。 
 あの当時の事を思い出しながら、残りのオリンピッ
ク観戦をしていきたいと思います。 
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お客様紹介 

オブザーバー 小林 元様 

 

 
 

 
幹事報告／幹事 山崎真之介 

 
l 松本 G より、2024-25

年度ガバナー選出の件
について手紙が届いて
おります。川口RCの岡
村睦美会員が全会一致
で選出されたそうです。
なお他にクラブからの
推薦はなかったとのことです。 

l 地区より、クラブでコロナ罹患者が出た場合は
性別と年齢の報告をするようにとのお願いが届
きました。 

l 地区国際奉仕部門より、フィリピンへの国際奉
仕案件についてリストが届きました。 

l 次年度ロータリー手帳の注文書が届きました。
2/25締切ということで本日希望者をヒアリング
しました。欠席者については別途連絡をいたしま
す。 

l 当クラブ公式ウェブサイト、LINE、Twitter、
Instagram、Facebookをオープンしております。
それぞれ閲覧やフォロー、拡散のご協力をお願
いいたします。 

l 嶋田会員推薦の小林さんの入会について持ち回
り理事会審議中です。その後会員へのお伺いへ
と続きますのでよろしくお願いいたします。 

 

 
委員会報告 

 
 
◆米山奨学部門 布施明軌部門長 
 ハイライトよねやま 263
号が配信されましたのでご
紹介いたします。 
 
●クラブ国際奉仕活動に学
友会が協力 
 第 2690 地区（岡山県・島
根県・鳥取県）と出雲中央RCによる地区世界社会奉
仕プロジェクトの一つであり、同クラブがかつて世話
をした元米山奨学生、ブサコーン・ホンヨックさんを
通じて、タイ米山学友会へ協力を仰いだもの同学友会
はこの話を受け、寄贈先となる医療機関の選定や、現
場で今必要とされている機器の把握、販売業者の情報
などを調査し、出雲中央RCへ逐次報告。学友会から
の 12,378 バーツを足して、昨年 12月にネーザルハ
イフロー（高流量で高濃度酸素を投与できる呼吸療法
機器）1台を寄贈、また、今年 1月にはストレッチャ
ーを 1台ずつ 2病院へ寄贈しました。 
 現在、オミクロン株が急拡大しているため贈呈式に
は立ち会えなかったものの、「今回のご支援で、医療
設備が充分ではない地域の病院を助けることができ
た。学友会として世話クラブのお手伝いができたこと
が何よりも嬉しく、懸け橋の役割を果たせた」と、ワ
シン・テイシャシャイニラン会長（東京清瀬RC）と
ブサコーンさんが語ってくれました。 
 
●鶴ヶ島ＲＣが初の奨学生スピーチコンテスト 
 1 月 30 日、第 2570 地区（埼玉県）鶴ヶ島RCが
「第 1 回米山記念奨学生スピーチコンテスト」を初
開催し、同地区奨学生 6 人と学友 2 人、計 8 人が
出場。「日本について思うこと」をテーマに一人 4 分
の持ち時間でそれぞれ日本への思いを発表しました。 
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●高校生への国際理解授業 
 東京米山友愛 RC と東京米山ロータリーE クラブ
2750 が主催する、学友・奨学生と高校生との交流イ
ベントが 1月 22日、都立小平高等学校で 2 年ぶり
に開催されました。この国際交流会は 2013 年度に
東京米山友愛RCが始めて以来、今年で 9 年目を迎
えます。対象となったのは同校 2 学年の 7 クラス約 
280 人。参加した米山学友・奨学生は 8 人。高校生
たちにとってはコロナ感染拡大以降、初めて外講師と
ふれ合う場となり、「言葉や文化だけでなく、生き方
を教わった。国が違えば考え方も異なると思っていた
が、実際に話を聞くと、近いものを感じた」と、ある
高校生は感想を述べました。 
 
 ４月より米山奨学生の世話クラブとなりますので、
皆様のご協力をお願いいたします。 
 

◆ロータリー情報・イメージ向上部門 中山 晉部門長 
① ロータリーの友が、45

年間維持してきた、購読
料を、2022 年 7 月か
ら、現行の 200 円から
250円になります。 

② ロータリーの友事務局
がコロナウィルス対応
で、時差出勤と在宅勤務の併用勤務とするので、
事務局への問い合わせは、メール又は FAXでお
願いしますと連絡がありました。この処置は、2
月末までと予定していますが、変更がある時は、
再度報告しますとのことです。 

③ ロータリーの友 2 月号の ROTARY AT WORK
欄に、我がクラブの子ども食堂とトレインジャッ
クの記事が掲載されています。 
記事が掲載されれば、クラブのPRになるので、
今後も各委員会に協力してもらい、例会やイベ
ント記事を投稿するつもりです。 

 

 
プログラム 

 
◆イニシエーションスピーチ 斉藤京子会員 
 いつも大変お世話になっ
ております。 
 株式会社モアニコミュニ
ケーションズまちの保健室
訪問看護ステーション所長
斉藤京子です。 
 このたびは格別のご高配
により新入会イニシエーションスピーチの機会をいた
だきましたことを厚く御礼申し上げます。 
 今回のスピーチでは何より長女が17歳で2019年に
青少年交換留学制度からロータリークラブ様のご支
援受け、かけがえのない貴重な経験を一年間オースト
リアでさせていただけましたお礼を申し上げたかった
のです。 
 おかげで娘は地域社会に貢献して人に良い影響を
与えるような大人になりたいと、揺るがぬ思いを抱き
帰国し、現在は医学部受験を目指し必死に勉強してい
ます。 
 これもひとえに皆様のご支援とご理解の賜物と、
心より感謝いたしております。娘が受けた恩恵には、
私が生涯皆様へお手伝いをしたところで到底かなわな
いものと感じております。 
 感謝の気持ちをお伝えしたいばかりでしたが、厚
かましく支離滅裂でご迷惑な発表となり後から恥ずか
しくなっている次第です。 
 このような私ですが自分ができることは精一杯さ
せていただきたいと心から思っております。 
 何卒末永くご支援賜りますよう宜しくお願いいた
します。まずは略儀ながら例会報告にて心からの御礼
申し上げます。 
 
◆雑誌の時間 中山 晉部門長 
ロータリーの友 2月号紹介 
〔ヨコ組〕RI 指定記事 
（5Ｐ）RI 会長メッセージか
ら。ロータリー年度も半分が
経過しています。 
 今年度の最初に、年度内
に、1回はロータリー奉仕デ
ーを計画し開催するように 
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全クラブに呼び掛けています。 
 今までに、実施されたイベントを紹介されていま
す。一読ください。 
 又、まだ実施がされていないクラブは、2月 23日
が、ロータリーの創立記念日なので、ロータリー奉仕
デーの活動をしましょうといっています。 
 
（7Ｐ）特集 青少年交換は未来平和へのギフトがあ
ります。 
 皆さんは、青少年交換がどのような事業と考えて
いますか？と、問いかけています。 
 将来有望な人材を育てるため？国際交流を促進す
るため？若者に留学の機会を提供するため？などの
意見が出ています。RI の見解は「異文化を理解し、
国境を越えた友情と信頼を築く機会をもたらすこと
で、世界の平和をすこしずつ実現できると私たちは信
じています」とあります。 
 次のページに青少年交換の始まりが紹介されてい
ます。読んでおくと、参考になります。 
 
（14Ｐ）ロータリー研究会リポートがあります。 
 ロータリー研究会は、RI が、元・現ならびに次期
の役員を対象に毎年開催されています。ロータリーの
情報提供とそれを精査する会合です。この結果は、3
年毎に開かれる、規定審議会への提言になります。 
 今年はその規定審議会があります。 
 
〔タテ組〕 
（4P）IM（第 2600 地区 諏訪グループ）特別講演
会の趣旨「武井武雄の世界」が紹介されています。 
 「アリとキリギリス」や「まちのねずみといなか
のねずみ」などのイソップ童話世界が語られています。 
読み物として、面白いので、お勧めです。 
 
（9P）に「この人を訪ねて」として、サッカーJ2の
ブラウブリッツ秋田・岩瀬浩介（秋田東ロータリーク
ラブ）社長の東北の寒冷地、秋田で J2に昇格する過
程が語られています。興味のある方は、読んでみてく
ださい。 
 
 以上が 2月号の紹介です。 
 
 
 

 

 
出席報告 

 
会員数 21 名 

免除者数 3 名 

免除者⽋席数 1 名 

メーキャップカード 0 枚 

本⽇の出席数 11 名 

本⽇の出席率 55.00% 

 

 
ニコニコBOX報告／嶋田悟志会員 

 
間島会員 斎藤さん本日宜しくお願いします。 

鈴木会員 斎藤さん本日宜しくお願いします。 

髙野会員 斉藤様本日よろしくお願いします。 

中山会員 

コロナワクチンの 3 回目の接種が

終わりましたので、出来るだけ例

会はリアル出席いたします。 

テーマがないと寂しいですね。 

布施会員 
斉藤さん卓話楽しみにしておりま

す。 

嶋田会員 
斎藤さんスピーチをお願いします。 

楽しみにしてます。 

山崎会員  

平井会員 
オミクロンピークアウトでしょう

か。 

斉藤会員 発表がんばります。 

 

本⽇合計 9,000 円 

年度累計 290,500 円 

 

次回のお題 ＜未定＞ 
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会場監督・四つのテスト／布施明軌 S.A.A 委員長 

 

 
 

 
次回の予定 

 
l 2/23（水）休会（クラブ定款適用） 

l 2/26（土）IM中止により休会 

l 3/2（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø クラブフォーラム 

※新型コロナの状況によっては予定の変更をすること
もございますがご了承ください。 
 

 
今月の誕生日 

 
2/20 清水 勉会員 

 

 
2 月のロータリーレート 

 
115.00 円/$ 

 

【編集後記】 
 本日は斉藤京子会員のイニシエーションスピー
チでした。途中で動画が流れましたが、とても素晴
らしいもので感動しました。イニシエーションス
ピーチありがとうございました。 
 また、今回より少々レイアウトやフォント等を
変更いたしました。少しでも見やすくなっており
ましたら幸いです。 

事務局 野村 
 

 
例会風景 

 

 

 

 


